
Ratsherr Delfs teilt als Vorsitzender des Schul-, Kultur- und Sportausschusses mit, dass der 

Schul-, Kultur- und Sportausschuss wie auch der Hauptausschuss die Vorlage vertagt hatten. 

Dementsprechend stellt er einen Antrag auf Vertagung, weil noch diverse Fragen zu klären 

seien. Er bittet darum, Hinweise und Anregungen zur Schulentwicklungsplanung rechtzeitig 

dem Fachdienst Schule, Jugend, Kultur und Sport mitzuteilen. 

 

Ratsherr Kühl bittet darum, ihm den Schulentwicklungsplan in Papierform zukommen zu 

lassen. 

 


